

Tu bois, je trinque !

Ce spectacle théâtral traite de la codépendance vécue par le conjoint d'une personne rencontrant des problèmes d'alcool.
A travers ce sujet encore confidentiel dans notre société,
vous découvrirez ce que peuvent recouvrir
ce genre de dynamiques familiales.

Lieu : **La Maison de l'Ancre**, rue de Lausanne 34, 1201 Genève

Date : vendredi **13 décembre 2013 à 9h30 et 15h30**

Entrée libre - pas de réservation - durée 1h (spectacle et débat)

Chaque représentation sera suivie d'un débat animé par des professionnels de la Maison de l'Ancre, spécialistes en la matière, ils seront accompagnés par des étudiants de 3^{ème} année de la Haute Ecole de Travail Social, qui ont créé ce spectacle sous la direction de Christelle Mandallaz.